

Ankunft der Delegierten des Generalkapitels 2022 in Coesfeld



"Herzlich Willkommen" ertönte es in verschiedenen Sprachen, als die Delegierten des Generalkapitels 2022 der Schwestern Unserer Lieben Frau in Coesfeld, Deutschland, ankamen. Den ganzen Tag empfingen am Mittwoch, den 28. September, Mitglieder der Generalleitung Gruppen von Schwestern, die vom Düsseldorfer Flughafen zum Kolpinghaus kamen, der Tagungs- und Bildungseinrichtung in Coesfeld, wo das Kapitel stattfinden wird. Die Teilnehmerinnen des Kapitels kommen aus Südkorea, Vietnam, Brasilien, Deutschland, den Vereinigten Staaten, Indonesien, Afrika und Indien. Vielen Dank an alle für Ihre Gebete für die sichere Ankunft unserer Schwestern.